

Diputada Sofía Cid expresa preocupación por cierre de termoeléctricas y llama a una transición justa en Atacama

En su última Cuenta Pública, el Presidente Gabriel Boric anunció que Chile cerrará todas sus termoeléctricas a carbón antes de 2035, en línea con los compromisos medioambientales del país y la aceleración de la descarbonización de la matriz energética. Sin embargo, la diputada por Atacama, Sofía Cid (Rep), ha manifestado su inquietud respecto al impacto que esta medida tendrá en la región, particularmente en la Provincia del Huasco, donde las centrales termoeléctricas representan una fuente importante de empleo y actividad económica.

Cid advirtió que es esencial analizar detenidamente el efecto del cierre de estas plantas en las cuentas de electricidad, ya que los atacameños han sido severamente afectados por alzas en el costo de la energía.



“Es necesario contar con una estimación clara sobre la posible alza en la electricidad, considerando el impacto que esto tendrá en la región”, señaló la parlamentaria.

Además, subrayó la necesidad de implementar políticas de reconversión laboral y apoyo económico para las comunidades afectadas, garantizando que la transición energética sea equitativa y sostenible. “La eliminación de industrias basadas en el carbón podría generar desafíos en términos de reubicación laboral para los trabajadores afectados. Eso es muy importante”, agregó.

La diputada hizo un llamado a que la descarbonización sea acompañada de medidas concretas de apoyo para la región, con el fin de asegurar que el cierre de las termoeléctricas no afecte negativamente a las familias que dependen de esta industria. “Atacama necesita una transición justa”, concluyó.